

Angehende Erzieher helfen krebskranken Kindern

REGENSBURG. Mit einer Plätzchenbackaktion halfen Schülerinnen und Schüler der Regensburger kirchlichen Fachakademie für Sozialpädagogik des Diözesan-Caritasverbands krebskranken Kindern. Die Pfarreien Viehhausen und Neutraubling sowie das Donau-Einkaufszentrum und die FeedBack-Ranch in Sinzing/Schneckenbach ermöglichten den Verkauf der von den Studierenden selbst gebackenen Plätzchen und unterstützten die Aktion der Klasse 4A. Aufgestockt mit Spenden der FeedBack Ranch und des FC Bayern Fanclubs Saxberg (350 Euro) sowie mehreren kleinen Spenden kamen 1550 Euro zusammen. Den Scheck konnten die angehenden Erzieherinnen nun an den VKKK übergeben. Bei einer Führung durch das Elternhaus und einem Film über den VKKK bestätigte sich bei den Schülern die Meinung, die Spende an den richtigen Platz gebracht zu haben. (we)



Die Schüler überreichten den Scheck an den VKKK. Foto: FAKS/Blechner